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REQUERIMENTO Nº  118 /2019 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado oficiado o Senhor Prefeito 

solicitando através da Secretaria Competente as seguintes informações a esta Casa 

de Lei:  

 

 Qual a possibilidade de o Senhor Prefeito executar a feitoria na passarela 

defronte a CEI Dona IK, na Rua Gáspere, 567, Jardim São Sebastião? 

Visto que já existe o projeto e o impacto financeiro; 

 

 Caso não seja possível executar essa feitoria citada acima esclarecer real 

motivo; 

          

JUSTIFICATIVA 

 

Tendo em vista que este vereador apresentou o Requerimento de nº 

160/2018, 14 de junho, p.p., onde solicitava:  

Feitoria de rampa de acesso para cadeirantes, carrinhos de bebês e 

bicicletas defronte à CEI Dona IKA, localizada na Rua Gáspere, 567, jardim São 

Sebastião?  

Tendo em vista que foi enviada resposta do requerimento de nº 

160/2018, via Oficio SEGOV nº 0547/2018, 07 de agosto, p.p., onde diz: “Informamos 

que há necessidade de efetuar estudos técnicos topográficos na Rua Gáspere, 

Jardim São Sebastião, para, posteriormente, a Secretaria de Mobilidade Urbana 

de Jaguariúna verificar a viabilidade da construção de rampa de acesso defronte 

ao CEI Dona IK”. 

Tendo em vista que este vereador apresentou posteriormente outro 

Requerimento de nº 264/2018, 03 de outubro, p.p., onde solicitava: 

Cópia anexa do Projeto, estudo e impacto financeiro (detalhados) 

referente à feitoria de melhorias a serem feitas na passarela defronte a CEI Dona 

IK, localizada na Rua Gáspere,567, Jardim São Sebastião”.  

Tendo em vista que foi enviada resposta do requerimento de nº 

264/2018, via Ofício SEGOV nº 00424/2019, onde diz: 
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“Segue anexa, (fls.54/63-v), cópia do orçamento estimado, 

cronograma físico financeiro, especificações técnicas e critérios de medição 

elaborados pela Secretaria de Mobilidade Urbana de Jaguariúna que seriam 

utilizados para melhorias na passarela defronte ao CEI Dona IK (Rua 

Gáspere,567, Jardim São Sebastião), cujos projetos/ plantas já foram enviados 

anteriormente a essa Colenda Casa de Leis”. 

Esse Requerimento se faz necessário e pertinente uma vez que esse 

Vereador vem cobrando essa melhoria, que na certa trará benefício em prol da 

população, principalmente no que diz a respeito da segurança dos pedestres que 

fazem o uso da devida passarela. 

Este Vereador agora requer saber sobre a possibilidade de o Senhor 

Prefeito executar essa feitoria? 

Visto que, este Vereador através via Requerimentos citados acima 

cobrou e vem acompanhando todo o processo das Secretarias competentes, que 

atenderam as solicitações requeridas por esse Vereador. 

Valendo ressaltar que além da já existente Emef Franklin de Toledo Piza 

Filho, existe agora também, a CEI Dona IK. É notório que o fluxo de pessoas que 

fazem o uso dessa passarela aumentou, o que vem despertando ainda mais atenção 

desse Vereador que está fazendo a fiscalização, é notório a dificuldade dos 

cadeirantes, das mães que fazem o uso de carrinhos de Bebês, bicicletas e também 

pessoas idosas. 

Vale ressaltar o empenho, o trabalho árduo e incansável do Senhor 

Prefeito, Secretário de Gabinete, Secretários e todos os envolvidos para angariar 

recursos, com o intuito de elevar ainda mais o município, que vêm se destacando e 

crescendo a toda tempo. 

Como representante do Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de 

informar os munícipes sobre todas as questões pertinentes relativas ao meu mandato.  

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo de 

Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 12 de junho de 2019. 

As.) VEREADOR ROMILSON SILVA – PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 17 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de junho de 2019. 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

Requerimento nº 118/19 


